

12 oct 2022 - 2:22 p. m.

## Deforestación en el Meta, la lucha por salvar los bosqu...

Luego de la firma del Acuerdo de Paz, unas de las preocupaciones que había en el Meta er...

Publicidad

## Deforestación en el Meta, la lucha por salvar los bosques amazónicos

Luego de la firma del Acuerdo de Paz, unas de las preocupaciones que había en el Meta era qué sucedería con los bosques luego de que las Farc abandonaran los territorios. En seis años se han perdido más de 600 mil hectáreas por cuenta de la deforestación. Campesinos del municipio de Vista Hermosa buscan consolidar economías que no sean agresivas con el ambiente y que también reemplacen los cultivos ilícitos.



0



Guardar

Realizador Audiovisual

Seguir

**María Paula Lizarazo**

Periodista de Amazonia y Ambiente

Seguir

## **Aquí** podrá ver nuestro especial multimedia sobre las promesas y los proyectos para frenar la deforestación que no despegan en la Amazonia

Hasta 2017, en Meta, había entre cinco mil y seis mil hectáreas de cultivos de coca. Hoy, campesinos y excombatientes comparten los territorios que antes pertenecían a esos cultivos.

Más de dos mil familias de ese municipio se inscribieron en el Programa Nacional Integral de Sustitución de Cultivos Ilícitos (Pnis) y recibieron apoyo de Macarena Sostenible con Más Capacidad para la Paz (Mascapaz), entre otros programas, para tener una economía sostenible y potencializar actividades en sus fincas que no fueran agresivas con el ambiente, como cultivos agroforestales, entre los que se destacan el cacao, chontaduro, plátano, aguacate, naranjo y guanábano.



La existencia del periodismo de El Espectador **es muy importante para Colombia**. Trabajamos cada día para estar a la altura de **esa responsabilidad**.

Suscríbete

**Iván Muñoz Franco**

[@ivanchofr](#) [imunoz@elespectador.com](mailto:imunoz@elespectador.com)

Seguir

**María Paula Lizarazo**

[@maripal-lizarazo](#) [mpalizarazo@elespectador.com](#)